La remodelada sala albergará actos culturales y lúdicos para descongestionar Can Gomà

Mollet reabre el Mercat Vell como espacio cívico

JAUME RIBELL

l Mercat Vell de Mollet ya está listo para su reapertura. Tras meses de reformas el antiguo mercado, que pasa a convertirse en un centro cívico, abrirá de nuevo sus puertas mañana sábado, con una fiesta que tendrá lugar a las 18:00 horas en la plaza Prat de la Riba. El nuevo equipamiento albergará actividades culturales y lúdicas, como conciertos u obras de teatro, de forma que permitirá descongestionar la principal sala de la ciudad: el teatro municipal de Can Gomà.

El rehabilitado espacio cuenta con un espacio central de 330 m2 con un aforo de 300 personas, y con un escenario de madera de 60 m2 más. Asimismo, se han renovado los vestuarios, la caja escénica, el vestíbulo, los servicios y la taquilla. También se han eliminado las barreras arquitectónicas (con el escenario y los vestuarios igualmente adaptados)



El recuperado espacio acogerá mañana sábado el baile y concurso de disfraces de Carnaval.

y se ha cambiado la antigua cubierta, que se ha substituido por una estructura de madera laminada. Sí se han mantenido en cambio, las señas de identidad del edificio: sus fachadas y los forrajes con el escudo, elemento decorativo que se encuentra en las cuatro puertas del edificio. De esta forma se conserva el patrimonio que representa el edificio, rehabilitado en 1947.

Xavier Solanas

Las obras debían haber finalizado el pasado mes de noviembre, pero el derrumbamiento del friso del tejado obligó a retrasar las reformas en la cubierta. Aún así, han terminado antes de la nueva fecha de reapertura, que fue fijada en marzo de este año. De esta forma Mollet recupera al menos una de sus dos salas teatrales, ya que el hecho de que el teatro de Can Gomà -aún en fase de reformas- haya retrasado su reapertura, dejaba a la ciudad sin teatros. Recordemos que Can Gomà cerró sus puertas el pasado junio para iniciar dichas obras, ya que si hubiesen empezado antes hubieran interrumpido la actividad de la temporada. Las obras tienen que servir para substituir la actual caja escénica por otra de mayor y mejor equipada técnicamente, así como para renovar el patio de butacas y climatizar el local. Sin embargo, una vuelta arquitectónica de la estructura del edificio obligó a cambiar el proyecto previsto para adaptar la nueva caja escénica. Así, las reformas, que debían terminar a finales de 2004, no se prevé que estén listas hasta dentro de aproximadamente un mes.

INAUGURACIÓN

La reapertura se celebrará mañana sábado a las 18:00 horas en la plaza Prat de la Riba.

Por su lado, el Mercat Vell acogerá mañana mismo su primer acto, celebrando el baile y concurso de disfraces de Carnaval a partir de las 23:00 horas.

El primer teniente de alcaldía, Feliu Guillaumes (CiU), pasa a régimen de dedicación parcial a un 70%

Las asignaciones económicas de los grupos centran el debate del pleno

JAUME RIBELL

as asignaciones económicas que reciben los grupos representados en el consistorio de Mollet fue el principal tema de debate del último pleno municipal. Un pleno que, a falta de grandes temas que tratar, vio cómo este punto derivaba en una nueva crítica de la Entesa per Mollet contra los asesores que tienen los grupos de CiU y del PP.

El portavoz de la Entesa, Antonio López, reiteró el malestar de la coalición ya que CiU (con dos regidores) contaba con dos asesores, mientras que el PP (con otros dos) contaba con uno, "mientras que la Entesa, que tiene siete regidores, no cuenta con ningún asesor". Por ello, las asignaciones de esas formaciones aumentan, en lo que López definió como "una injusticia para que la Entesa tenga que trabajar en condiciones precarias". El alcalde de la ciudad, Josep Monràs, recordó que la idea de dotar a los grupos minoritarios de asesores surgió en su día de regidores de la Entesa, "y que el PSC, con 10 regidores, tampoco tiene ningún asesor".

Así las cosas, y aplicando un

aumento del 2% respecto al curso anterior (inferior al IPC previsto), el PSC percibirá una cantidad mensual de 6.712 euros, la Entesa 5.367, y CiU y el PP, 3.126 cada uno. Esas cifras responden a que cada grupo recibe una cantidad fija de 2.230 euros mensuales, más una variable de 448 euros mensuales más por cada regidor. Sin embargo, López denunció que, "con los asesores, la Entesa percibe 5.317 al mes igual, mientras que el PP percibe 4.216 y CiU, 8.056".

Por otro lado, también se hicieron públicos los sueldos del

alcalde (53.822 euros anuales), los de los cuatro regidores a dedicación exclusiva (44.230), y los de los regidores a dedicación parcial (30.587). Precisamente, ese pleno también sirvió para ratificar que el portavoz de CiU y primer teniente de alcaldía, **Feliu Guillaumes**, se incorporaba como regidor a dedicación parcial al 70 %, como el resto de dedicaciones parciales. Aunque apuntó que "en realidad será una dedicación a tiempo completo", ya que dejarán su puesto como director de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Sant Cugat, ocupación que hasta ahora compaginaba con su regiduría de Mantenimiento de la Vía Pública en Mollet. Una decisión que responde a la voluntad de potenciar ese aspecto expresada por el equipo de gobierno en los presupuestos y el Plan de Actuación previsto para